

## Grünkohlessen der TOCCer

Der letzte November-Donnerstag stand im Zeichen des traditionellen Grünkohlessens. Als „Vorspeise“ stand der Besuch mit Führung der 83. Krippenausstellung im Religio auf dem Programm. Vom Gästeführer Adalbert Hoffmann wurden 20 Mitglieder herzlich empfangen. Sie erfuhren, dass die diesjährige Ausstellung unter dem Motto „Weihnachtsfrieden“ steht und das 110 Exponate von Künstlern aus Nah und Fern zu sehen sind. Darunter wieder viele bekannte Namen aus dem Umland. Besonders erwähnte er die Arbeiten von Schulklassen, die sowohl mit großformatigen als auch mit kleineren Kunstwerken vertreten sind.

Auf dem gut einstündigen Rundgang schaffte es Herr Hoffmann, interessante Details zu den Werken zu vermitteln und durch seine launige Art des Vortrages die Gruppe zu begeistern und zusammenzuhalten.

Alle waren zufrieden und eilten diskutierend von dort zum Wärmen und Genießen der Gaststätte „Mittendrin“ entgegen. Dort gab es dann den Grünkohl nach bester westfälischer Art, schmackhaft und reichhaltig. In Verbindung mit den diversen Getränken konnte man sich bis in den späten Abend unterhalten und austauschen, denn man muss ja nicht immer über Computer reden.